



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

feux tricolores

Question écrite n° 78886

## Texte de la question

M. Éric Straumann interroge M. le ministre de l'intérieur sur l'équipement des feux tricolore en minuteriers pratiqué par de nombreux pays. Ce système permet de connaître le temps qu'il reste avant que le feu ne passe au rouge ou au vert. Ainsi, lorsque le feu est au vert, l'affichage du temps qu'il reste avant le passage au feu rouge permet à l'automobiliste d'anticiper son ralentissement. Cela est plus efficace que le feu orange, sujet à de nombreuses contestations. Inversement, quand le feu est au rouge, le conducteur sait combien de temps il lui reste avant de repartir. Il peut donc couper son moteur durant cette attente, ce qui limitera la pollution. Aussi lui demande-t-il si une transposition de cette pratique donnant satisfaction à l'étranger est envisageable pour notre pays.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Straumann](#)

**Circonscription :** Haut-Rhin (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 78886

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 avril 2015](#), page 3174

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)